

Kultur digital | 05.06.2020 | Nr. 194/20

Anette Röttger: Kultur online erleben

Zur heutigen (5. Juni 2020) Ankündigung von Bildungs- und Kulturministerin Karin Prien, dass sich ab heute Kultureinrichtungen um Fördermittel für digitale Vermittlungsangebote bewerben können, erklärt die kulturpolitische Sprecherin der CDU-Landtagsfraktion Anette Röttger:

"Aus der Not eine Tugend machen - das haben bereits viele kreative Köpfe auch im Kulturbereich umgesetzt. Um diese nun ausbauen und verstetigen zu können, hat das Land fünf Millionen Euro zur Verfügung gestellt. Ich bin gespannt auf die vielen Ideen unserer kreativen Köpfe, die die Bildung im kulturellen Bereich beleben werden", so Röttger.